



Doctorado en teología dogmática

ROMA, Italia - El 28 de junio de 2023 en la Pontificia Universidad Gregoriana, el hermano italiano Alessandro MOLÉ, SMM defendió su tesis de doctorado en teología dogmática titulada: «El Diario de Santa Faustina Kowalska como Locus Theologicus de la teología sistemática».

En su presentación Alessandro explicó el horizonte y la originalidad de su investigación. La elaboración de esta tesis deriva del deseo de aportar una contribución al reconocimiento del gran valor teológico que el testimonio místico de santa Faustina Kowalska puede ofrecer a la teología sistemática. En efecto, la Iglesia aún no ha tenido ocasión de captar plenamente la riqueza teológica de sus escritos, en particular del Diario que, por orden divina, la santa polaca transcribió entre 1931 y 1938 y en el que registró sus numerosas experiencias místicas.

Sin embargo, su Diario tiene un significado teológico tan alto que parece evidente que la ocasión, para la vida y la misión de la Iglesia, así como para la teología, de ampliar el conocimiento de este testimonio místico. Se revela como una luz para comprender más profundamente la Misericordia de Dios y las verdades reveladas en sus implicaciones existenciales, ayudando a la reflexión teológica a avanzar en su investigación hacia horizontes nuevos e inexplorados, en beneficio de su utilidad pastoral.

Por eso he analizado y sistematizado el contenido teológico que se puede constatar a partir del texto de Hna. Kowalska, ilustrando cómo puede y debe ser considerado como un locus theologicus válido de la teología sistemática, al tiempo que legitima su carácter fuente y subraya la originalidad de tal conocimiento místico».

La suma de trabajo que ha durado varios años antes ha exigido una catalogación sin precedentes, precisa y completa de los pasajes reportados en el Diario, para elaborar un discurso sistemático destinado a aclarar los diferentes contenidos teológicos que estructuran su testimonio místico.

El joven hermano ha recibido sinceras felicitaciones no sólo de los profesores que han presidido la redacción de su tesis, sino también de los cohermanos de la Provincia de Italia y de la Curia General, de los miembros de su familia y de algunos parroquianos. De hecho Alessandro es de Roma - Monte Mario y está actualmente en su tercer año de votos temporales.

Montfort Comunicaciones